

Das ist Mame Diarra Kone.

Mara ist 17 Jahre alt. Sie ist im 3. Ausbildungsjahr zur Friseurin und seit 2023 im Zentrum.

Sie liebt das Friseurhandwerk und übt es bereits heute in ihrer Freizeit außerhalb der Schule aus. Sie hat eine Leidenschaft für Mode und künstlerische Kreationen und setzt ihr Talent bei jeder Gelegenheit ein.



**Wer Wandel will,
macht mit.**

100 Ortsgruppen für eine gerechtere Zukunft!

„Ich will lernen und etwas verändern.“

Im Umwelt- und Ausbildungszentrum in Bekhar (Senegal) erhalten junge Frauen wie Diarra eine berufliche Perspektive. Neben der fachlichen Ausbildung werden auch Grundlagen zu Umwelt- und Klimaschutz vermittelt.

Die NaturFreunde Baden-Württemberg e. V. haben eine Kampagne gestartet, um den Schülerinnen am Zentrum die Ausbildung zu ermöglichen.

Das Ziel:

Bis Ende 2026 unterstützen **100 Ortsgruppen** das Zentrum mit einer jährlichen Fördervereinbarung. Macht auch ihr mit und ermöglicht den jungen Frauen eine gerechtere Zukunft!

Jetzt Fördervereinbarung
abschließen!

